化ウラン(DU)兵器とウクライナ戦

――被曝の観点から考える

英国の決定に口を閉ざしてよいのか

た人々に衝撃を与えた。 U)弾が使われることになると、議会で表明した。このニリ)弾が使われることになると、議会で表明した。このニする主力戦車「チャレンジャー2」の砲弾に劣化ウラン(Dニ三年三月二〇日英国国防省は、ウクライナに供与

も「英米軍がイラク戦争などで広範囲に使用したDU弾のまでの主張には揺るぎがない。英国核軍縮運動(CND)がちにこれに抗議した。その声明を読む限り、「DU弾はだちにこれに抗議した。その声明を読む限り、「DU弾はだちにこれに抗議した。その声明を読む限り、「DU弾はだちにこれに抗議した。その声明を読む限り、「DU弾はだちによりではいるとが参加する

だろうか。 だろうか。

与を西側諸国に求めるウクライナの意向に背き、ロシアを一つは、「DU弾の使用に反対すると、強力な武器の供この反応の背景にはおそらく二つの問題がある。

利することになる」との思いであろう。一方的に侵攻を開めし誰がどう「和平交渉」をもちかけても占領した地域を 手放す意思など微塵もないだろうロシア、それに対して一 たいう対峙の姿がTVの映像をとおして私たちの目に焼き という対峙の姿がTVの映像をとおして私たちの目に焼き なで禁止された兵器ではないのだから、DU弾の提供はや むを得ないことなのだ――おそらく多くの日本人がそう考 えているのではないか。

もう一つは、「健康影響否定論」に関わる。

91

手に余るだろう。 手に余るだろう。 手に余るだろう。

たでいる。 否定論そのものがいくつもの問題をはらんでいることが見うことに気付かされる。過去をふりかえるなら、健康影響うだけではすまされない、やっかいな問題が噴出するだろていくらか詳しく知れば、「強力な兵器」を供与するといしかし口をつぐんだままで本当によいのか。DUについしかし口をつぐんだままで本当によいのか。DUについ